

あおこうだより

鳥取県立青谷高等学校

令和元年12月2日

VOL.8

台風19号及び大雨による被災地への義援金 お礼とご報告

皆様からお預かりした義援金総額は61,854円でした

令和元年10月30日(水)から11月1日(金)の3日間、校内及びJR青谷駅前、サンマート青谷店頭、Sマート浜村店頭で義援金の募金活動を行いました。皆様からお預かりした義援金は新日本海新聞社に持参し、被災者の方へ届けていただくようお願いしています。

多くの皆様の温かいお気持ちに感謝するとともに、被災者の方が一日も早く元の生活に戻られることを心よりお祈り申し上げます。



サンマート青谷店頭



新日本海新聞

9月 だっぴ開催

9月12日(木)高校生と社会人が出会い話し合う多世代交流プログラム「高校生だっぴ」が開催され、1年次生、地域住民、大学生など計約170人が参加しました。

生徒は、地域の大人の方のさまざまな



考え方や価値観に触れる良い機会を得ることができました。生徒が自信を持って、目標に向かうきっかけとなることを期待しています。参加して下さった地域の皆様、ありがとうございました。

10月 修学旅行

10月2日(水)～4日(金)、2年次生が関西方面へ修学旅行に行きました。期間中は台風の影響もなく、2泊3日の行程を無事終え、元気に帰ってきました。京都では、劇団四季の「ノートルダム鐘」を鑑賞。大阪では、企業や造幣局を見学し、USJで楽しみました。神戸では、グループごとで自由行動をしました。友人と共に充実した時間を過ごした生徒たちでした。



明治なるほどファクトリー大阪見学



USJ



1日目の夕食で日本一の串カツをいただきました

やっぱりUSJ
は楽しいね～♪



10月 強歩大会

10月11日(金)最初は曇りでしたが、徐々に晴れ間が広がり、穏やかな天候の下、第30回強歩大会を開催しました。「交通ルールやマナーを守りながら気高三町を巡り、地域の自然に親しむ。制限時間内に踏破することで、自らの体力と気力の限界へ挑戦する。クラスや年次を超えた交流を深める。」この3つの目的で25kmを歩きました。



10月 あおこうまるしゅ

10月29日(火)、3年次生が「課題探究」の実践発表を行いました。実演、試食、ワークショップなどを交えて、地域の方に一年間の研究成果を見ていただきました。



青谷木綿実演



自然酵母のスコーン試食



魚ナゲット試食

実演、試食
盛況でした♪



青谷町と赤間関廻船ルート発表



メダカの研究解説



青谷の魅力ポスター
・カレンダー展示



ちぎり絵体験



青谷の植物で草木染め展示

ご来場ありがとうございました



2年連続

山陰海岸ジオパーク中高生政策提案
・実践コンテスト **最優秀賞受賞!**

課題探究(3年次全員履修科目)

:「因州和紙研究」グループ

題目「青谷の魅力 和紙でPR大作戦!」

因州和紙を活用した青谷の町づくりの一環として、JR青谷駅にインスタ映える和紙の壁画を制作したことを発表しました。

